

Martes, 11 de octubre 2011

Madrid

Q buscar

Local Temas Al minuto Lo más La Vanguardia TV Fotos Gráficos

Portada Internacional Política Economía Sucesos Opinión Deportes Vida Tecnología Cultura Gente Ocio Participación Hemeroteca

Servicios

Madrid

EL ENFOQUE INTEGRAL Y MULTIDISCIPLINAR ES LA CLAVE EN EL TRATAMIENTO

Las técnicas avanzadas de fisioterapia mejoran la calidad de vida de los pacientes con cáncer

Madrid | 07/10/2011 - 15:11h

0

94 visitas

Notificar error

Tengo más Información

0

Magrada

0

MADRID, 7 (EUROPA PRESS)

Las **técnicas avanzadas** de fisioterapia se han convertido en una pieza clave a la hora de abordar de forma integral el cáncer y mejorar la calidad de vida del **paciente**. La jornada 'El fisioterapeuta en el abordaje integral del paciente oncológico', organizada por el Aula Europea de Fisioterapia de la Universidad Europea de Madrid se ha centrado en el análisis del papel del fisioterapeuta en el tratamiento de los pacientes oncológicos.

Las necesidades de atención del paciente con cáncer comprenden el período de tiempo que discurre desde que se le detecta el tumor hasta incluso cuando este ya ha remitido por completo. Por ello, es fundamental contar con equipos multidisciplinares capaces de abordar la enfermedad desde todos sus ámbitos. Es entonces cuando el fisioterapeuta cobra protagonismo junto a otros profesionales sanitarios como enfermeros, oncólogos y psicólogos, ya que, tratamientos fisioterapéuticos como el **drenaje linfático manual** contribuyen a mejorar la calidad de vida del paciente.

"Los médicos están obligados a un cambio de paradigma, pasando de un concepto biomédico de la enfermedad a otro biopsicosocial donde se procure una atención integral que contemple la realidad total del paciente. Por eso, es necesario un mayor conocimiento de las medidas de soporte y rehabilitación como parte esencial de esa atención", ha informado el doctor Vicente Valentín, miembro de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM).

Las aplicaciones fisioterapéuticas más comunes que se han desarrollado se han enmarcado en el tratamiento a personas con linfedema y en la terapia en articulaciones con movilidad reducida tras la cirugía.

"Un profesional en fisioterapia especializado, con altos conocimientos sobre las características de la enfermedad, puede aportar al paciente grandes beneficios en su tratamiento y recuperación. Aunque hoy por hoy existen servicios específicos de fisioterapia en unidades para tratar ciertas secuelas del cáncer, son muy pocos todavía los centros hospitalarios que incluyen esta figura dentro del equipo multidisciplinar", ha dicho Yolanda Robledo, fisioterapeuta y directora del Máster Universitario en Técnicas Avanzadas para el Paciente Oncológico de la Universidad Europea de Madrid.

El fisioterapeuta, con una formación especializada y dentro de un equipo multidisciplinar, dispone del conocimiento y herramientas para mejorar la tolerancia de los tratamientos, disminuir los efectos secundarios y mantener la autonomía del paciente. "La figura del fisioterapeuta formado en este área dentro del equipo multidisciplinar es esencial, porque ayudará al paciente ante el complejo proceso que es volver a su vida 'normal' con las menores secuelas posibles", ha indicado el doctor Valentín.

Una de las principales actividades de los fisioterapeutas en el tratamiento del cáncer se centra en la atención a los pacientes que han desarrollado linfedema tras la extracción de los ganglios linfáticos.

"El linfedema es la secuela más frecuente tras una linfadenectomía, para su tratamiento se aplica terapia descongestiva en la que se combina el drenaje linfático manual, las medidas de compresión, cinesiterapia descongestiva y los cuidados de la piel. Este es el tratamiento más efectivo, porque mejora la calidad de vida del paciente, reduciendo en muchos casos el volumen de la extremidad afectada y evitando sobre todo que empeore", ha afirmado Yolanda Robledo.

PUBLICIDAD. [Calcula tu presupuesto en 2 min, Ahorra hasta un 40% con Regal!](#)

0

94 visitas

Notificar error

Tengo más Información

Publicidad



Publicidad



LO MÁS

LO MÁS VISTO

- 1 "No se olvide de apagar el wi-fi por la noche" 58505 visitas
- 2 El Parlamento Europeo ve "inviable" el corredor central y "absolutamente imperativo" y "crucial" el mediterráneo 23356 visitas
- 3 Un fallo masivo afecta a las BlackBerry de Europa, Asia y África 21923 visitas
- 4 Laporta niega en el juzgado haber acordado comisiones con un representante de jugadores 17340 visitas
- 5 España se pasa del Real Madrid al Barça 15203 visitas

LO MÁS COMENTADO

Ir a Lo más

AL MINUTO

- 12:19 La Policía investiga la desaparición de dos niños en Córdoba
- 12:17 Cae un grupo que estafaba a extranjeros con contratos falsos para conseguir la...
- 12:16 La Comunidad de Madrid se queda con la competencia exclusiva de Metro
- 12:15 Mas es el único líder catalán que aprueba con 5,36
- 12:11 Holanda Vision: El scooter económico

Ir al minuto

Publicidad